

Wintersaison mit einem Top-Team

Das Resort Hotel Alex zählt auch in diesem Winter auf ein eingespieltes Team von 55 Mitarbeitenden, davon weit mehr als die Hälfte langjährige Angestellte. Die Gastgeber René Hürlimann und Christina Perren wissen um den Wert des Personals und bieten zahlreiche Vorzüge, welche ganz offensichtlich goutiert werden.

Im Resort Hotel Alex hat die Wintersaison schon am vergangenen 22. November begonnen. Die Gastgeber René Hürlimann und seine Frau Christina Perren betreuen ihre Gäste in der personalintensiven Wintersaison zusammen mit 55 Mitarbeitenden, davon 35 langjährige Angestellte inklusive des ganzen Kaders. Selbst Küchenchef Frédéric Fischer ist seit über 30 Jahren im Alex und kann auf eine prominente "Fan-Basis" an Stammgästen zählen. "Wir sind uns bewusst, welchen Wert langjährige Mitarbeitende für einen Betrieb wie das Resort Hotel Alex haben. Unsere Firmenkultur und eine angenehme Arbeitsatmosphäre sind uns sehr wichtig. Das positive Ambiente wird von allen Mitarbeitenden sehr geschätzt. Dadurch sind wir nur marginal vom Fachkräftemangel betroffen", sagt René Hürlimann.

Für ihr Team ist dem Direktions-Duo kein Aufwand zu gross. Einerseits können viele Mitarbeitende in zentral gelegenen eigenen Personalstudios zu äusserst günstigen Konditionen untergebracht werden. Auch bei der Verpflegung (2 x täglich) kommen die Angestellten mit CHF 300.- pro Monat in den Genuss von preislichen Vorzügen. "Überhaupt muss die Bezahlung der Mitarbeitenden überdurchschnittlich sein im Branchenvergleich. Dies zählt natürlich auch, da müssen wir uns nichts vormachen", meint Christina Perren.

Wo das Resort Hotel Alex bei den Gästen punktet

Die Alex-Sylvesterparty ist legendär und zieht jedes Jahr Heerscharen von Gästen an, die in toller Atmosphäre feiern wollen und sich zu den Hotelgästen gesellen. Genug Platz ist vorhanden in den grossen öffentlichen Räumen und der riesigen Alex-Bar. «Gut 300 Personen bringen wir ohne Probleme unter», sagt René Hürlimann.

Zur Entspannung steht den Gästen das beeindruckende 20mx15m grosse Schwimmbad zur Verfügung. Wellness-Liebhaber erholen sich auf einer Fläche von $380~m^2$. Das Resort Hotel Alex verfügt über die einzige Indoor-Tennishalle in Zermatt sowie einen Squashcourt. Der Fitnessraum des Hotels ist mit modernsten Technogym-Geräten ausgestattet. Zudem bietet das Resort Hotel Alex auch diverse Massagen und Kosmetikbehandlungen an. Schliesslich sollte noch die Aussen-Bar, die meistens ab März auf Hochtouren läuft, erwähnt werden. Wie bei der Sylvesterparty ist dies ein «place to be» für Après-Ski-Publikum und Gäste in Feierlaune.





Attraktives Package «Ski Dream»

Ein besonderes Angebot ist das «Alex Ski Dream» mit inkludierten 7 Übernachtungen und 6 Tagen Skipass, 7 x Frühstück und 7 x Gourmet-Dinner plus eine 50minütige Ganzkörpermassage (pro Person). Natürlich gehört das Welcome-Cüpli an der Cocktail-Bar auch dazu. Das Ganze zu einem Preis ab CHF 2'340.-.

Warum das Resort Hotel Alex?

- -Bergsteiger-Gene, da Christina Perren von der Familie Peter Taugwalder stammt
- -Lage, mitten im Zentrum Zermatts (1 Min. vom Bahnhof)
- -Küchenchef Frédéric Fischer kocht seit 30 Jahren im Alex eine Garantie!
- -Im Restaurant Alex Grill kommen Feinschmecker und Weinliebhaber auf ihre Kosten
- -Grosses Angebot an Weinen & Spirituosen
- -Einer der schönsten Weinkeller der Schweiz
- -Schöne Zigarrenlounge und verschiedenen Bars
- -Einmaliges Indoor-Angebot (Hallenbad, Tennis, Squash, Fitness, Sauna, etc.)
- -Top-Wellnessinfrastruktur
- -Spezielle Massagen und Kosmetikbehandlungen
- -Grosser Aussenbereich
- -4Meetingräume, bzw. Festsäle, auch für Events & Hochzeiten

Informationen, Koordination Hotel-Besuche und Bildmaterial

Medienbeauftragte für das Resort Hotel Alex, Zermatt:

smarket ag Fiorenzo Fässler / Claudia Wettstein Thurgauerstrasse 54 8050 Zürich Tel. 043 299 69 39 f.faessler@smarket.ch c.wettstein@smarket.ch

www.hotelalexzermatt.com www.smarket.ch

